

LA EXPOSICION PROVINCIAL.



La hemos visitado y visto con gusto las instalaciones de que consta, entre las que se exhiben trabajos de pizarrería, de Isasondo; pañolería, hilados de lana y abrigos, de Rentería; labrados de mármoles en marcos y chimeneas, de San Sebastián; camas de hierro, productos químicos, de Hernani; trabajos en cuero, de Tolosa; fabricación de cadenas de Pasajes; chocolates, sidras, modelados en yeso y trabajos en esta materia; baulería y tejidos y teñidos, de Vergara; tallados en madera, instalacion de cerámica, de Lasarte; trabajos en zinc, lunas azogadas y molduras, de los talleres del señor Galan; labores y bordados y máquinas para los mismos; productos vinícolas de la fabricacion del Sr. Bentem; placas metálicas y de porcelana, material de enseñanza, aparatos eléctricos, elaboracion de hilados de cáñamo y linos, cerillas y fósforos, trabajos en cera, tintorería, seccion de zoología y mineralogía del país; pianos de Tolosa; trabajos de encuadernación y litografía, de Tolosa; sección de pintura, en la que figuran muy buenos cuadros al óleo y á pluma, de los mejores pintores guipuzcoanos; varios trabajos escultóricos, armería, joyería y cerrajería, de Eibar, Elgoibar y Placencia, mineralogía, marquetería, zapatería, ferretería, objetos en acero, modelos de embarcaciones, armas blancas, forjados en bronce, relojería, trabajos dentales, planos y otra infinidad de productos; cuadros, modelos de casas y hoteles, varias instalaciones de cemento y mineral, dos cascadas, una de ellas modelo del proyecto para el parque de Alderdi-Eder y otros varios objetos y trabajos.

Es la primera Exposicion que se celebra en la Ciudad donostiarra con carácter provincial, y ha sido organizada por el Fomento de las Artes, á la que han ayudado, con muy buen acuerdo, la Diputacion con mil pesetas y el Ayuntamiento con mil quinientas.

